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COMMUNE DE NANTEUIL  
PROJET DE COMPTE-RENDU DE LA SEANCE 

DU 7 FEVRIER 2023 
 
L’an deux mil vingt-trois, le 7 février, à 20 heures 00, les membres du Conseil Municipal, dûment convoqués, 
se sont assemblés à la Mairie de NANTEUIL, sous la présidence, pour le maire empêché, de Mme Estelle 
DRILLAUD GAUVIN, 1ère adjointe. 
 
Présents : Estelle DRILLAUD GAUVIN, Alain BORDAGE, Christophe NAUD, Diana OBADIA, Gilles MEUNIER, 

Nathalie LIEVENS, Hervé PARTHENAY, Nicolas PORTIER, Catherine BROUSSARD, Laurence 
FESTINO, Marina CAPPELLAZZO, Sandra BONNIN LEGRAND. 

                                         
Absents excusés : Christophe BILLEROT, Suzette AUZANNET (pouvoir donné à Estelle DRILLAUD GAUVIN), 

Nadine ROLLANDEAU, Christelle GERODOLLE (pouvoir donné à Hervé PARTHENAY), Jean-
Paul SAINTON (pouvoir donné à Marina CAPPELLAZZO), Loïc HERVE (pouvoir donné à Alain 
BORDAGE). 

 
Absent non excusé : Damien GALLES 

 
Secrétaire de Séance Gilles MEUNIER  
Date de convocation et d’affichage : 1/2/2023 
 
Mme Estelle DRILLAUD GAUVIN ouvre la séance en rendant hommage à M Pierre AUZANNET, décédé 
le 23 janvier dernier. Pierrot était une figure emblématique de la commune de par son investissement en 
tant que cantonnier de 1980 à 2007, président de Nanteuil Animation de 1993 à 2008, rôle essentiel des 
36 heures, bénévole à Akrod’scène dont il fut le metteur en scène à partir de 1994, il a été président de 
Nanteuil Animation, chasseur également.  
Le théâtre assurera ces représentations 2023 les 1ers week-ends de mars à la demande de Pierrot et la 
troupe lui rendra hommage. 
 
I -       Validation du compte rendu du conseil municipal du 14/12/2022 
 
Le compte rendu du 14/12/2022 est approuvé avec deux abstentions (Mme Marina CAPELLAZZO et Mme 
Catherine BROUSSARD). 
 
II -      Délibérations 

 
1) Campagne de stérilisation 2023 (D012023) 

 
Considérant à la fois la nécessité de l’hygiène publique et les intérêts légitimes de protection animale il 
est proposé de renouveler la convention de stérilisation de la population féline errante pour l’année 2023 
avec l’association APA de Saint-Maixent l’Ecole et un cabinet vétérinaire. 6 soirs de trappage seront 
répartis en février et en octobre 2023. La proposition de convention est jointe à la présente délibération. 

Le Conseil Municipal, après avoir délibéré à l’unanimité décide : 

 De valider la convention telle qu’annexée à la présente délibération 
 

2) Indemnités télétravail (D022023) 
 

L'indemnité télétravail a été validée par le conseil municipal en date du 3 février 2022, fixée initialement 
à 2,5 € par journée de télétravail effectuée et dans la limite de 220 € par an. Ce montant a été modifié 
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par un décret du 23 novembre 2022 : il passe à 2,88 € par jour à partir du 1er janvier 2023, dans la 
limite de 253,44 € par an. Il est proposé de redélibérer afin de verser une indemnité en adéquation 
avec les propositions du décret et ses évolutions. Cette délibération pourrait prendre effet à partir du 1er 
janvier 2023. Pour information, un seul agent est concerné et n’atteint pas le plafond annuel. 

Le Conseil Municipal, après avoir délibéré, décide à l’unanimité : 

 De valider les montants proposés par le décret du 22 novembre 2022  

 D’annexer les montants de l’indemnités télétravail aux évolutions légales au regard des 
décrets successifs. 

 Que toutes les autres modalités liées au télétravail restent inchangées. 

Mme Estelle DRILLAUD GAUVIN indique que la communauté de communes Haut Val de Sèvre a 
également voté, lors du dernier conseil communautaire, ces nouveaux montants dans le cadre du 
télétravail organisé au sein de l’EPCI. 

 
3) Plan de financement RD611 (D032023) 

 
Mme Estelle DRILLAUD GAUVIN et M Alain BORDAGE présentent la nouvelle proposition de plan de 
financement pour le projet RD611. Mme la 1ère adjointe propose de valider ce nouveau plan de 
financement permettant d’ajuster les demandes de subventions.  
La demande DETR est modifiée. Les montants des subventions possibles du département sont modifiés 
également.  
Il est rajouté la totalité du fonds de concours de la communauté de communes. Il est rappelé que cette 
délibération ne vaut pas accord contractuel mais bien la possibilité de confirmer les demandes de 
financement possible et de marquer l’engagement de la collectivité dans ce projet. 
TRANCHE 1 (2023) 

DEPENSES 

RD611 Tranche 1   347 000 € 
Enfouissement   100 000 € 
Maitrise d’œuvre      25 000 € 
Relevé topographique       5 140 € 
Total                477 140 € HT 
RECETTES 

CD79         31 256 € (6.5 %) Fonds de solidarité 
HVS       44 000 € (9.2%) (Fonds de concours) 
Total     75 256 € (15.7 %) 
 
TRANCHE 2 (2024) 

DEPENSES 

RD611 Tranche 2-3   252 734 € 
EP            62 000 €  
Maitrise d’œuvre         9 500  € 
Total      321 500 € HT  
RECETTES 

CD79       31 256 € (9.7%)  (Fonds de solidarité) 
CD79     30 000 € (9.3%) (Fonds de soutien RD) 
SIEDS     10 000 € (3.0%) (Fourniture mâts) 
REGION      1 900 € (0.6 %) (Aide arrêt de bus) 
HVS     44 000 € (13.7%) (Fonds de concours)   
Total                                           117 156 € (36.3 %) 
 

DETR POUR L’ENSEMBLE DU PROJET  224 000 € (28%) 
TOTAL PROJET TRANCHES 1 ET 2 -3 

 DEPENSES 798 640 € HT 

 SUBVENTIONS 416 412 € (52.2 %) 
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 AUTOFINANCEMENT 382 228 € (emprunt) (47.8 %) 

Le Conseil Municipal, après avoir délibéré, décide à l’unanimité : 
 
 De valider le plan de financement et le projet tels que proposés ci-dessus et de solliciter les 

subventions dans le cadre de ce plan de financement. 
 Cette délibération annule et remplace la délibération en date du 29/11/2022. 
 
M Alain BORDAGE précise quelles sont les modifications techniques qui ont été apportées au projet 
notamment les places de parking de la placette. Quelques matériaux seront fournis par la commune 
pour faire baisser les coûts. L’incertitude reste sur la position du département quant au financement.   
Concernant les travaux d’enfouissement, ils doivent démarrer le 20 février.  
 

4) Tarifs cimetière (D042023) 
 
Conformément à ce que M le Maire avait proposé lors d’une précédente séance, fin 2022, Mme Estelle 
DRILLAUD GAUVIN poursuit la démarche de révision des tarifs du cimetière. Plusieurs élus ont travaillé 
sur le dossier : Mme Marina CAPPELLAZZO, M Loïc HERVE et M Christophe NAUD, en effectuant 
notamment une étude sur les tarifs pratiqués au sein de la communauté de communes et dans quelques 
collectivités de même strate.  

PROPOSITION 2023 

 15 ans 30 ans 

CONCESSION 0 100 € 

CAVURNE 170 € 300 € 

COLUMBARIUM 240 € 400 € 

 
Le Conseil Municipal, après avoir délibéré, décide à l’unanimité : 
 
 De valider les tarifs tels que proposés à partir du 1er mars 2023. 

 
5) Maintenance chauffage MAIRIE 

 
Mme Estelle DRILLAUD GAUVIN indique que les devis n’ayant pas tous été reçus en mairie, la 
délibération est reportée au prochain conseil municipal. 

 
6) Indemnités maire et adjoints (D052023) 
 

M le Maire a fait savoir qu’il souhaitait réduire ses indemnités de 50 % pour une durée indéterminée à 
partir du 1er février 2023. 
Il souhaite qu’il soit proposé de répartir les 50 % de l’enveloppe entre les 5 adjoints assurant les 
obligations de M le Maire durant son absence partielle avec une plus forte présence de la 1ère adjointe et 
du 2ème adjoint. 
Le tableau de proposition :   

indemnités élus proposées  
élu(e)s mensuel annuel taux 

Maire 934,73 11216,76 23,22% 

1er adjoint 914,58 10974,96 22,72% 

2ème adjoint 914,58 10974,96 22,72% 

3ème adjoint 764,58 9174,96 18,99% 

4ème adjoint 764,58 9174,96 18,99% 

5ème adjoint 764,58 9174,96 18,99% 

Résultat 5057,63 60691,56  
 
La suppléance doit être difficile précise Nicolas PORTIER qui aimerait savoir si cela risque de durer. 
Mme Estelle DRILLAUD GAUVIN répond que pour l’instant nous n’avons aucune idée de la durée de 
l’empêchement de M. le Maire. Dans l’attente M le Maire continue d’être consulté sur les principaux 
dossiers et participe aux réunions d’adjoints.  
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Les services municipaux sont aussi très présents et contribuent à faire face à cette situation. 
 
Le Conseil Municipal, après avoir délibéré, décide à l’unanimité : 
 
 De valider les indemnités telles que proposées avec une effectivité au 1er février 2023. 
 
III -     Comptes-rendus réunions et informations 
 
1) Culture et communication 
 

a) Le bulletin municipal 
Mme Estelle DRILLAUD GAUVIN informe qu’elle a déposé ce jour les éléments à l’entreprise en charge 
de l’édition du bulletin. Le bulletin devrait paraitre mi-mars. 
Elle remercie vivement l’ensemble des personnes ayant participé à ce travail. Elle remercie également 
par avance les volontaires pour le travail de relecture nécessaire.  
Enfin, elle précise que cette année, l’édito a été rédigé par les adjoints en concertation avec M le Maire. 
 

b) Traverse 
Le festival aura lieu du 4 au 9 juillet. Comme déjà discuté en conseil municipal, Mme Estelle DRILLAUD 
GAUVIN confirme que la commune n’accueillera pas de spectacle cette année sur son territoire. Cela 
permettra à d’autres collectivités de pouvoir se positionner si elles le souhaitent. Cependant, Mme 
Estelle DRILLAUD GAUVIN indique que toutes les bonnes volontés sont toujours conviées pour donner 
la main lors de ce festival dans les autres communes de la communauté de communes. 
 

c) La grande lessive 
Cette action culturelle se déroulera les 23 mars, 30 mars et 1er avril informe Mme Estelle DRILLAUD 
GAUVIN. L’étendage aura lieu à Saint-Maixent-l’Ecole. Le thème 2023 est : « Ma cabane et/est la 
tienne ». Il faut s’inscrire avant le 10 février.  
 
2) Environnement et aménagement 

 
M Alain BORDAGE expose les derniers travaux réalisés par les agents communaux : MTL changement 
de nombreux joints de portes, aménagement du bureau-vestiaire à la MTL, modification du portique 
d’entrée du city stade pour que cela soit plus pratique et freine les 2 roues, remontage d’un mur en 
pierre rue des sources, ramassage de feuilles et fin du broyage. Il y aussi eu du débernage, de la 
peinture rue de la Cerisaie. 
Concernant les travaux réalisés par des entreprises, le quai cantine : il y a beaucoup de finitions à 
terminer, le quai est mal positionné, l’entreprise devra réintervenir. 
 
3) Vivre ensemble 

 
Le repas des ainés était une réussite avec 132 personnes présentes, explique Mme Estelle DRILLAUD 
GAUVIN à partir des éléments transmis par Mme Christelle GERODOLLE. 
Elle remercie les services, élues, élus conjoints et conjointes pour l’aide apportée. 
 
4) Développement local et ressources 

 
M Christophe NAUD fait un retour sur les dernières informations consultables sur le site Internet et 
l’applicatif Intramuros. Il informe également que le travail de préparation budgétaire est en cours. 
 
5) Enfance et jeunesse 

 
Le Conseil Municipal des Jeunes a eu lieu. Les 2 enfants assesseurs étaient très motivés et sérieux. 
C’était une journée sympathique. Les enfants étaient motivés pour cette élection.  
Les enseignants avaient bien préparé les enfants. Il y a eu un pot de clôture à la MTL. Les enfants ont 
de nombreuses idées explique M Alain BORDAGE.  
 
IV - Questions diverses 
 
Mme Estelle DRILLAUD GAUVIN informe :  
Il a été reçu en mairie un courrier de remerciements de la famille de M Gérard PARTHENAY concernant 
son décès. 
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Un Courrier des sénateurs concernant l’alerte relative au dispositif de garde des enfants sur le territoire 
est partagé. Les assistantes maternelles ont trop de contraintes indique Mme Marina CAPPELLAZZO.  
Cela est décourageant.  
29 familles sont en attente de solution de garde et rien n’est possible avant septembre 2023. 
 
Mme Estelle DRILLAUD GAUVIN indique que le conseil municipal de vote du budget sera le 6 avril 
(20h00) et la prochaine commission finances le mardi 14 mars 19H00 (commission subventions avant et 
à suivre la commission finances à 20h00). 
 
Mme Marina CAPPELLAZZO indique qu’il y a un arbre chemin des Ecusseaux. M Alain BORDAGE va 
contacter le propriétaire.  
 
M Hervé PARTHENAY suggère qu’au carrefour rue des bois rouillés soit installé un stop. Cela pourrait 
être utile. M Alain BORDAGE va étudier la faisabilité. 
 
Mme Nathalie LIEVENS informe que le dispositif ado itinérant sera le 31 mars à la MTL de 17h00 à 
20h00. Le city stade pourrait être utilisé.  
 
M Alain BORDAGE demande s’il est possible que le club de foot utilise le city quand il y a des soucis 
avec le stade. La réponse est favorable sous réserve de ne pas perturber le fonctionnement habituel 
pour les enfants qui pourraient occuper le terrain à ce moment-là. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, Mme Estelle DRILLAUD GAUVIN lève la séance à 21h30. 
 
 
 
 
 
 


